



TRASCENDIÓ

Que este fin de semana los ingenieros militares que dirige el general **Salvador Fernando Cervantes Loza** recibieron una nueva misión, además de las que ya tienen, como la construcción de aeropuertos y trenes: ahora deberán encontrarle lugar a 2 mil 800 antenas y torres que se instalarán para poner en marcha el programa Internet para Todos, el mismo con el que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** pretende impulsar una "revolución de conciencias". Una opción es colocar esa infraestructura en las zonas, regiones y cuarteles que el Ejército tiene a su cargo en el país.

Que el INE solicitó en su presupuesto para 2023 una partida "precautoria" de 4 mil 25 millones de pesos para llevar a cabo una eventual consulta popular, específicamente para garantizar la instalación de todas las casillas que marca la ley y así desactivar cualquier debate sobre el tema como el que desgastó al instituto y a diversos sectores de la 4T, que exigían incluso la renuncia de los **consejeros electorales**. Eso sí, el compromiso es que de no celebrarse tal consulta, 100 por ciento de recursos será reintegrado a la Tesorería de la Federación.

Que la Secretaría de Salud dará a conocer en breve una serie de medidas para reducir los riesgos de contagio de la viruela del mono, entre las que se incluye la recomendación de que la gente no se pruebe ropa en tiendas, luego de que la propia OMS recomendó a las autoridades del mundo revisar sus protocolos e identificar nuevos patrones de transmisión, pues señala que no necesariamente se requiere de un contacto cercano prolongado, sino que puede darse en hospitales, hogares y hasta en contactos indirectos.

Que el que cumplió su palabra y no asistió al Congreso Estatal de Morena en Cdmx fue **Néstor Núñez**, ex alcalde de Cuauhtémoc y cercano a **Ricardo Monreal**, pues desde hace algunos días dijo no estar de acuerdo con las condiciones en que se llevó el proceso en el que finalmente resultó electo **Sebastián Ramírez**. Por cierto, en su primera intervención, el nuevo dirigente aseguró que apoyará la reforma electoral del Presidente y la de **Claudia Sheinbaum** para dar rango constitucional a las Becas del Bienestar, además de recuperar las nueve alcaldías que les arrebató Va por México en 2021. —